

PlantaDoce.

Público

Castilla y León renueva con Ambuibérica el servicio de transporte sanitario en Valladolid por 12,6 millones

El operador, que pertenece a Health Transportation Group (HTG), continuará ofertando este servicio como mínimo hasta junio de 2022.

A. Escobar
26 ene 2021 - 04:58



Castilla y León vuelve a confiar a Ambuibérica el transporte sanitario en la provincia de Valladolid. El Ejecutivo autonómico ha prorrogado con este operador, que pertenece a Health Transportation Group (HTG), el contrato mediante el cual oferta este servicio por 12,6 millones de euros, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad autónoma.

Ambuibérica continuará ofertando hasta el 30 de junio de 2022 el servicio de transporte sanitario terrestre, tanto urbano como interurbano e interprovincial (urgente y no urgente) para el traslado de enfermos en la provincia castellanoleonesa. Se trata de

1/3

<https://www.plantadoce.com/publico/castilla-y-leon-renueva-con-ambuibERICA-el-servicio-de-transporte-sanitario-en-valladolid-por-126-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

un contrato que la Gerencia Regional de Salud de Castilla y León y la compañía suscribieron en diciembre de 2016 y que ahora prorrogan, haciéndose efectivo el próximo lunes 1 de febrero.

El primero de los contratos, rubricado en 2016 por un importe de 8,5 millones de euros, se extendía hasta el 31 de enero de 2021, pero el Gobierno de Castilla y León realizó dos revisiones de precios. La primera de las revisiones se produjo el 28 de febrero de 2018, dejando el importe en 8,7 millones de euros. La segunda revisión fue el 8 de noviembre de 2019 y el importe se elevó hasta 8,9 millones de euros.

El Gobierno de Castilla y León y Ambuibérica firmaron este contrato a finales de 2016

El nuevo contrato comprende un pago de 7,4 millones de euros para 2021 y de 5,2 millones de euros para el ejercicio 2022, según se desprende del documento de resolución del contrato entre la administración y la compañía de transporte sanitario.

Ambuibérica se creó en Valladolid en septiembre de 2001 como compañía de transporte sanitario que ofrecía servicio en Valladolid y Zamora, provincias a las que posteriormente se añadió Palencia. Más tarde, ganó concursos en Aragón y fue adjudicataria del transporte sanitario programado y urgente para continuar en otras comunidades como Castilla-La Mancha o Galicia. Además, presta servicios en Portugal.

Ambuibérica pertenece a HTG, que cuenta con cerca de 7.500 empleados, aproximadamente 3.000 vehículos, más de 350 bases y que presta alrededor de 5,4 millones de servicios anuales. El grupo factura alrededor de 300 millones de euros al año.

HTG cuenta con aproximadamente 3.000 vehículos y presta más de cinco millones de servicios anuales

HTG ha resultado este enero adjudicataria, a través de su filial canaria Tasisa, del nuevo concurso del transporte sanitario terrestre en La Palma hasta el 31 de diciembre de 2023, periodo que podrá ser prorrogable.

PlantaDoce.

En cuanto al transporte sanitario urgente (SUC), la isla dispondrá de dos ambulancias de soporte vital avanzado (Asva), en Santa Cruz de La Palma y Los Llanos de Aridane, además de las siete ambulancias de soporte vital básico (Asvb), es decir un total de nueve recursos renovados y con un equipamiento de electromedicina mejorado. Por otra parte, el transporte sanitario no urgente de La Palma tendrá once ambulancias de traslado sanitario colectivo, una más que en el anterior concurso.